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От автора



  В августе 2010 года исполнилось 65 лет  атомной бомбардировки Японии, 

           единственного в истории человечества боевого использования ядерного оружия.    

 Дорогие читатели, сразу хочу оговориться, эта книга не о Гитлере, Бормане и Мюллере, и даже не о Хиросиме, а о чудовищном обмане,  в который нас заставляли верить долгих шестьдесят лет.  

                В августе 2010 года исполнилось 65 лет со дня атомной бомбардировки Японии, единственного в истории человечества боевого использования ядерного оружия.    

 Дорогие читатели, сразу хочу оговориться, эта книга не о Гитлере, Бормане и Мюллере, и даже не о Хиросиме, а о чудовищном обмане, в который нас заставляли верить долгих шестьдесят лет.  

  U-234 - химический элемент, атомная масса которого, составляет 

 234.0409456+- 0.0000021 единиц. 

 "Так, что?!",  скажет наш высокообразованный читатель - "это знают все", и будет по-своему прав. 

                       Но! 

 Мало  кто знает, что в ночь на 16 апреля 1945 года, из норвежского порта  Кристиансанд незаметно выскользнула немецкая подводная лодка под номером U-234, с 580 килограммами окиси урана 234 на борту, который после процесса обогащения, становиться главным компонентом - “начинкой" для атомной бомбы.  

 Стоимость груза оценивалась в 300.000.000 долларов, именно такую цену заплатили главари Третьего рейха за возможность уйти от расплаты. 

 А, начиналось все так: 









Часть первая. Адольф Гитлер.          





                                      Версия.



 Где-то в начале января 45 года, в кабинете Шефа IV управления РСХА, по адресу Принцальбрехтштрассе 4, раздалась специфическая трель телефонного звонка. 

 Группенфюрер СС, сидевший за огромным письменным столом, выдержав паузу, поднял трубку аппарата правительственной связи. 

 Звонил адъютант фюрера, штурмбанфюрер СС Отто Гюнше. 

 Генриха Мюллера вызывали в рейхсканцелярию. 

 Фюрер, принял шефа Гестапо сразу после окончания совещания с чиновниками Министерства иностранных дел. 

 Перебросившись парой фраз, Гитлер  предложил прогуляться по саду. 

 На дворе был лёгкий морозец и Мюллеру совсем не хотелось выходить из тёплого помещения, но Рейхсканцлер уже направлялся к дверям кабинета и жестом показывал Группенфюреру, что он пропускает его вперёд.  

 "Все мы смертны", - подумал Мюллер, "даже фюрер не уверен, что его не прослушивают".

 В след за ними, в сад вышел Борман, в накинутом на плечи тёплом пальто.

 Обернувшись, Гитлер, тоном не терпящим возражения, вежливо сказал ему, что хотел бы поговорить с Мюллером наедине. 

 Перечить Гитлеру, Борман не посмел и, пробормотав, что-то вроде:

 "Конечно, конечно", - так же незаметно исчез, как, и появился.  

 Гитлер начал издалека, говоря о том, что для Германии сейчас не самые благоприятные времена и совершенно очевидно, еще месяц - полтора, и наверняка, всё будет кончено.   

 "Мюллер, - сказал Гитлер, - я хочу услышать ваше мнение по очень важному для меня вопросу. 

 Вы один из немногих, кто сумел сохранить свою независимость и беспристрастность, поэтому можете быть вполне объективным. 

 То, о чем я сейчас скажу должно остаться между нами". 

 Разумеется, Мюллер обещал хранить молчание и надо сказать, что своё слово он сдержал. 

 "Знаете Мюллер", - доверительно сказал ему Гитлер, "последнее время, я всё время думаю, о своей роли на данном этапе войны. 

 Может мне уехать из Берлина и продолжить сопротивление... А может, сдаться... или покончить с собой... " 

 Фюрер, говорил обо всём этом, как-то отстранёно, словно речь шла не нём, а о другом человеке. 

 Он хотел знать, что Мюллер думает об этих трёх вариантах. 

 Мюллер ответил, что "Святая троица" не успокоиться пока не арестуют рейхсканцлера; 

 или ... 

 Сталин, Рузвельт и Черчилль должны окончательно убедиться, что Вы... извините меня, господин Рейхсканцлер, что ... Вы ... мертвы".

 Гитлер, молча, кивнул.

 "Даже, если Вы укроетесь в горах “, -  продолжал Мюллер, "они станут неотступно преследовать Вас и, в конце концов, через месяц, или два, Вы  окажетесь перед тем же выбором". 

 И снова фюрер согласился с доводами начальника Гестапо. 

 Вдруг Гитлера прорвало. 

 Он очень резко прошёлся по генералитету, обвиняя всех в том, что они при первой же возможности его непременно предадут, да собственно, уже предали. 

 Потом, стал еще резче осуждать Гимлера, возглавлявшего войска СС и охранные отряды.   

 Досталось и "жирному борову" Герингу, и его военно-воздушным силам.

 В тот момент он не мог скрыть лютую, ненависть к этим двоим.

 После взрыва откровения, Гитлер успокоился и несколько минут, медленно ходил взад и вперед по дорожке сада. 

 Потом вдруг спросил Мюллера, что он думает о его самоубийстве. 

 Мюллер напомнил фюреру, что они  католики, а для католиков это непростительный грех. 

 Гитлер этот вопрос замял и заговорил о своей юности, о католических школах в Австрии. 

 Фюрер был склонен во время беседы ходить вокруг да около основной темы. 

 Разговор затянулся и Мюллер, уже промёрзший до мозга костей, хотел только одного, чтобы фюрер поскорее добрался до сути и сказал прямо, что он хочет. 

 В конце концов, Гитлер спросил, как бы Мюллер поступил на его месте. 

 "Я бы уехал бы из Берлина и скрылся на некоторое время.  



 Но с начала, надо продумать, как инсценировать Вашу смерть,  продолжал Мюллер. 

 Если враги узнают, что Вы скрылись, они начнут искать Вас по всему миру; и Вам негде будет укрыться - разве только на Южном полюсе. 

 Если же, они убедятся, что Вы мертвы, то не станут ничего предпринимать... 

 Правда, можно сделать так, что искать не будут, но для этого надо предложить, что-то, от чего американцы, при всём желании, отказаться не смогут..."

 Лицо фюрера, исказила гримаса.

 "Да, мой фюрер, именно американцам... все мы, в конце концов, окажемся в джунглях Бразилии или Аргентины. 

 Только там, можно спокойно ждать перемен, а перемены себя  ждать не заставят. И Вы, больше, чем кто-либо другой, должны это знать. Но это так мысли вслух...".

 Видя, что Гитлер ни как не отреагировал - припомнил прежние деньки в Мюнхене, когда отдел полиции, которым он руководил, преследовал Адольфа Шикльгрубера. 

 В любой момент они могли покончить с ним, но пришло время перемен - "...и Вы ...стали рейхсканцлером",  - закончил свой монолог шеф Гестапо. 

 Гитлер согласился, с тем, что так и было, и, взяв Мюллера под руку, повел по саду, начав обсуждать отъезд. 

 У него была способность быстро соображать и делать выводы. 

 Мюллер в эти минуты думал и о своей судьбе, прекрасно понимая, что, если русские схватят его, то тут же расстреляют на месте.

 После 1943 года он уже предвидел исход войны и решал вопрос "когда?", а не "быть или не быть?".  

 Гитлер заговорил о Швейцарии, но Мюллер был категорически против.

 Швейцария не то место, где можно чувствовать себя защищенным  при таких обстоятельствах. 

 Если враги узнают о месте Вашего пребывания, то не остановятся перед тем, чтобы направить туда войска. 

 Да и сама Швейцария сделает все, чтобы не впустить Вас на свою территорию. 

 Они ещё долго бродили по саду, обсуждая разные варианты, и фюрер остановился на Испании и Южной Америке. 

 Мюллер предложил Испанию. А точнее - Барселону, один из главных портов Европы. 

 В Барселоне у него свои люди, и он готов помочь с переездом и благоустройством. 

 Фюрер согласился, и они перешли к более конкретным вопросам, связанным с его отъездом. 

 Гитлер и Мюллер закончили разговор в полном согласии, и вернулись в канцелярию. 

 "Мюллер, Вы окончательно замёрзли, сейчас выпьете чашку горячего какао, ... и пожалуйста, не возражайте!" - сказал Гитлер.  

 Мюллер снова упомянул о Бормане, и фюрер ответил, что на определенном этапе он будет полезен, но пока говорить ему ни о чём не надо. 

 На выходе из кабинета его окликнул Гитлер: “ Послушайте Генрих", - фюрер впервые за четверть века, назвал его по имени, "у нас есть то, от чего не отказался бы даже Сталин. 

 Я бы мог изменить ход истории, ... к сожалению уже поздно, но мы можем обратить это во благо нашей идеи. 

 Даю вам карт-бланш. 

 Выводите из-под удара, как можно больше людей, преданных нам и нашему делу. 

 Спасайте молодую поросль, не подмятую сапогами варваров. 

 И поверьте мне, дорогой Генрих, пройдет не так много лет, поросль даст крепкие корни, а там, и плоды себя ждать не заставят. 

 На генералов и партайгеноссе время не тратьте. 

 У этих крыс, норы найдутся. 

 Руководство операцией, поручаю вам и прошу информировать меня о каждом  шаге".

 Мюллеру стало не по себе. 

 Он на 100 процентов был уверен, что фюрер не обратил никакого внимания, на ненароком высказанное предложение, за которое ещё вчера, он бы поплатился головой. 

 Ай да фюрер!

 Ай да Шикльгрубер! 

 Так вот почему, кинохроника так старательно показывает всему миру трясущегося Веллера!  

 Мюллер оценил гениальную идею Гитлера! 

 Остальное всё можно обыграть.  

 Шеф Гестапо, умел как никто другой, воплощать в жизнь, идеи своего хозяина.  

 Гитлер, видя, что Мюллер понял его задумку, остался доволен, и, выйдя из-за стола, проводил Группенфюрера до дверей кабинета.    

 В коридоре, Мюллер столкнулся с разъяренным Борманом. 

 Борман ненавидел всякого, кто становился между ним и Гитлером. 

 Он потребовал, чтобы Мюллер сообщил, о чём они говорили с фюрером, объяснив, что это важно в историческом смысле. 

 Мюллер посоветовал ему обратиться к Гитлеру напрямую. 

 Борман начал кричать на него, угрожая арестом. 

 Мюллер, за словом в карман не лез.

 Послал его подальше и не возмутимым тоном произнёс: "...  что касается ареста, то посмотрим, кто кого...", добавив при этом, что Гитлер строго-настрого запретил ему беседовать с ним. 

 Борман побледнел и ринулся в кабинет Гитлера.  

 Всё уже закрутилось, когда фюрер вновь вызвал Мюллера и стал рассуждать о том, кого взять с собой. 

 Видимо ему хотелось проявить заботу и спасти как можно больше людей из своего окружения. 

 У них опять завязался спор, но Гитлеру пришлось признать, что чем больше людей из его окружения останется в Берлине, тем лучше для... него и тем больше надежды, что противник поверит в его смерть. 

 В конце концов, список был сокращен до нескольких человек. 

 Затем были согласованы остальные вопросы. 

 Было решено отправить из Берлина ... врачей, стенографистов и, других чиновников сразу после празднования дня рождения фюрера.

 В тот же день улетели главные фигуры рейха - Геринг и Риббентроп. 

 В феврале, Борман через доверенных лиц в Швейцарии, начал зондировать возможность переговоров с начальником ОСС США, Аленом Даллесом.

 Речь шла о не применении Германией атомного оружия против США, в обмен на сохранение жизни и личной неприкосновенности, некоторым руководителям Третьего Рейха. 

 Даллес, долгое время не соглашался на переговоры, считая это очередным блефом нацисткой пропаганды и единственным условием переговоров, считал безоговорочную капитуляцию Германии. 

 В один "прекрасный" день, Даллес получил пакет с материалами о результатах разработки атомного оружия, в лабораториях СС и почтового ведомства Германии.

 Материал был настолько обширным и непонятным для непосвящённого, что Даллес немедленно вылетел в США, где встретился с генералом Гровсом.

 Вывод учёных, работающих над Манхэттенским проектом, был однозначен -  Германия обладает оружием огромной разрушительной силы и последствия бомбардировки американских городов, могут быть абсолютно непредсказуемы.

 Условия противной стороны были приняты военным и политическим руководством США.

 В тот же день, 16 апреля 1945 года, из норвежского порта Кристиансанд, незаметно выскользнула  немецкая подводная лодка U-234, под командованием капитан-лейтенанта Иогана Фехлера, имея на борту сверхсекретный груз, общей стоимостью около 300 миллионов долларов. 

 Просочившись незамеченным через пролив Каттегат, Фехлер постоянно меняя курс и соблюдая полное радиомолчание, затерялся в океанской пучине, держа курс к берегам Америки.  

 300 миллионов долларов, это Вам не 30 серебряников, именно во столько оценили наши Союзники жизнь фюрера и его ближайших подручных, с предоставлением гарантий пожизненной неприкосновенности.    

 А ведь война еще не закончилась. 

 Впереди, была небывалая по своей ожесточенности битва за Берлин.



                      Но, 



      Верхушке Третьего Рейха уже ничего не грозило.

 К  тому времени - недавние сверхчеловеки, росчерком пера, отправлявшие миллионы безвинных людей, в печи Освенцима и газовые камеры Бухенвальда, уже были не досягаемы. 

 Многие из них, спасая свои шкуры, покинули   Берлин и обосновались в Южной Америке, под личиной состоятельных бюргеров, не пожелавших жить под коммунистическим игом.  



 20 апреля 45-го, группенфюрер CC Мюллер, издал сверхсекретный приказ относительно спецрейса с базы KG 200 расположенной в 17 км от Линца.



 26 апреля 1945 года.

 Специальный рейс фюрера в Барселону" указан список лиц, которые должны были лететь. 

 Среди них: Гитлер, Геббельс, его жена и дети [зачёркнуто], Борман, Мюллер, генерал СС Фегеляйн, генерал инфантерии Бургдорф, посол Гевель, подполковник СС Бетц, майор СС Штумпфеггер, капитан Гросс [?], Ева Браун, кухарка Марциали. Также 4 человека из Национальной службы безопасности + 3. 



 Из них, по словам Мюллера, допрошенного американцами в конце мая 45, улетели лишь Гитлер, Гевель, Бетц и Ева Браун.

                    В Берлине остались: 



               Мартин Борман, Генрих Мюллер.



               двойники Гитлера и Евы Браун, 

       министр пропаганды Йозеф Геббельс с семейством. 



 Геббельс, наотрез отказался покинуть Берлин.

 Он твердо стоял на том, что сам решит свою судьбу, независимо от того, как поступит Гитлер. 

 Убедить Геббельса и его жену в обратном было невозможно. 

 Фюрер, неоднократно пытался через Магду повлиять на  Геббельса, но Магда впервые за все годы их знакомства не соглашалась с доводами Адольфа, которого она обожала и ни от кого этого не скрывала.

 Справедливости ради надо сказать, что у них это было взаимно.

 Йоханна Мария Магдалена Берендт родилась в Берлине 11 ноября 1901 года.

 В 21 году, вышла замуж за Гюнтера Квандта, одного из богатейших людей тогдашней Германии. 

 У них родился сын, которого назвали Харальдом.

 Супруги развелись в конце 20 годов.

 Муж оставил ей роскошную квартиру в центре Берлина,  право пользования огромным имением и кругленькую сумму. 

 В самом начале 1931 года Мария Магдалена Берендт познакомилась с Геббельсом. 

 Через два месяца он напишет в дневнике:

 "Вчера приходила Магда Квандт и осталась... Сегодня я живу как во сне".

 Гитлер впервые увидел Магду в октябре 1931 года.

 Он был очарован ей и с той самой встречи не переставал повторять, что она "образец немецкой женщины, арийская кровь которой высвечивает, не только душу, но и тело".

 Они нравились друг другу и Магда, лелеяла надежду, что Гитлер сделает ей предложение. 

 Однажды он признался ей в любви, но с горечью сказал, что его невеста - Германия и он обязан служить немецкому народу. 

 Магда всё поняла, и чтобы быть рядом с ним приняла предложение Геббельса.

 Шафером на свадьбе был Адольф Гитлер.

 Он обожал её шестерых детей, а она всегда говорила: 

 “Я люблю своего мужа, но моя любовь к Фюреру сильнее, для него я готова пожертвовать жизнью”.

 24 апреля 1945 года, доктор Геббельс поставил свою подпись в качестве свидетеля под политическим завещанием Гитлера, но отказался выполнить последний приказ фюрера - покинуть бункер и возглавить новое правительство Германии. 

 30 апреля состоялась свадебная церемония Гитлера [Веллера] и двойника Евы Браун. 

 Спустя несколько часов "супруги Гитлер" скрылись за массивными стальными дверями кабинета фюрера. 

 Эсэсовец раздавил во рту "Евы Браун" ампулу с ядом, а через минуту безжалостно застрелили Веллера, одетого в форму Гитлера, и оставили трупы в кабинете.

 Супруги Геббельс, по настоянию Магды, решили последовать за ними.

 Магда не боялась смерти, она была к этому готова, но она панически боялась, что её дети попадут в руки Сталина.

 Геббельс пытался возражать. 



 Секретарша Гитлера, медсестры, горничная Евы Браун и служанка самой Магды умоляли её не убивать детей.

 Знаменитая летчица, Ханна Райч, рискуя жизнью, под огнём русских зениток прорвалась в осаждённый Берлин, чтобы спасти детей, но Магда оставалась непреклонной и дала детям яд.

 Затем она села писать прощальное письмо сыну от первого брака - Харальду Квандту. 

 Первая фрау Третьего рейха заклинала его быть верным нацистской идее. 

 Он ещё не знала, что её сын майор Харальд Квандт, воевавший в Северной Африке, взят в плен английскими солдатами.

 Что ни говори, а судьба благоволила к Гитлеру, в тот же день, верный Геббельс со всем семейством, последовал за хозяином, унеся с собой тайну исчезнувшего накануне настоящего Гитлера.

 Дело в том, что Фюрер имел нескольких двойников, из которых самым удачным, практически полностью имитировавшим внешность и голос фюрера, являлся Густав Веллер.

 После поражения под Сталинградом, Гитлер, практически перестал появляться на публике, и вся нагрузка легла на плечи Веллера, у которого от нервного перенапряжения, начала развиваться болезнь Паркинсона. 

 Заметьте, не у Гитлера, а у Веллера!!!

 Настоящий Гитлер, был в полном здравии и держал на коротком поводке, свою свору, беспрекословно выполняющую его волю. 

 Фюрера, с трясущейся головой и руками, давно бы убрали его же соратники, за элементарной ненадобностью. 

 Болезнь Паркинсона, у его двойника пришлась, как нельзя, кстати, и сыграла ключевую роль в сценарии, разработанном на случай поражения Германии во Второй Мировой Войне. 

 Безвольному, трясущемуся "фюреру", с отсуствующе-безумным взглядом, которого мы видим в кинохронике 44-45 годов, ничего другого не оставалось, как покончить жизнь самоубийством и весь просвещённый мир безоговорочно в это поверил.

 Все другие предположения, с порога отбрасывались как неправдоподобные, немыслимые и совершенно недопустимые.  

 История o смерти Гитлера, загипнотизировала воображение президентов и премьеров, сотрудников НКВД и СМЕРША, агентов ФБР и аналитиков ОСС, советских и американских военных, граждан СССР, США, Англии и других стран, и даже охотники за нацистами искали всех, кроме Гитлера!   

 Мюллер, разработавший операцию отхода для верхушки Третьего Рейха, действительно был профессионалом высочайшего класса.

 На государственном уровне, поисками Гитлера, Бормана и начальника Гестапо - Генриха Мюллера, никто и некогда не занимался.



 И только кремлёвский "горец", до конца своих дней не верил в самоубийство фюрера.

 1 мая 45 года, на прием к Сталину записался начальник разведывательного управления и доложил ему, не очень приятные новости. 

 В тот же день, генералиссимус принял Гарри Хопкинса, советника президента Трумэна, по национальной безопасности, будущего госсекретаря США.

 Сталин  сообщил  ему, что у него есть достоверные сведения о том, что поздней ночью, 30 апреля, Борман улетел из Берлина на маленьком самолете, в компании женщины и двух мужчин, один из которых, судя по количеству наложенных на него перевязок, был тяжело ранен. 

 В Гамбурге, Борман поднялся на борт огромной подлодки и отбыл из Германии. 

 Гарри Хопкинс, на это, никак не отреагировал, но обещал проверить по своим каналам. 

 Они встречались ещё несколько раз, но вразумительного ответа, Сталин, так и не получил.

 Маршал Г.К. Жуков, доложивший Сталину, что Гитлер мёртв, через месяц, почему-то изменил своё мнение.

 Газета "Правда" 10 июня 1945 года, опубликовала стенограмму пресс-конференции маршала Г.К. Жукова. 

 Вопрос корреспондента Ал. Верта: "Имеете ли Вы какое-нибудь представление или мнение о том, что случилось с Гитлером?" 

 Жуков ответил: 

 "Обстановка очень загадочная. 

 Из найденных нами дневников адъютантов немецкого главнокомандующего известно, 

 что за два дня до падения Берлина Гитлер женился на киноактрисе Еве Браун.

 Опознанного трупа Гитлера мы не нашли. 

 Сказать что-либо утвердительно о судьбе Гитлера я не могу. 

 В самую последнюю минуту он смог улететь из Берлина, так как взлётные дорожки позволяли это сделать". 

 Видимо в тот день маршал Жуков сказал правду. 

 Опознанного трупа Гитлера, его люди и люди Берии так, и не нашли.

 Фактически маршал, подтвердил сообщение Британской радиовещательной корпорации от 8 мая 1945 года. 

 В тот день репортёр BBC сообщал из развалин "фюрербункера" - военные медики исследуют тело Геббельса, "однако Гитлер до сих пор не найден": вместо него обнаружен «обгоревший труп двойника". 

 Далее в передаче говорилось: 

 в общей сложности со времени падения Берлина союзники нашли в столице рейха сразу шесть (!) мёртвых двойников фюрера. 

 3 мая 1945 года, советские следователи во дворе имперской канцелярии, в цистерне для тушения пожаров нашли мертвеца, которого вице-адмирал Фокс, тут же опознал, как Гитлера. 

 Однако сразу возникли сомнения: на "Гитлере" почему-то оказались заштопанные носки.

 4 мая 1945 года, во дворе Имперской Канцелярии, в воронке от снаряда, военные следователи обнаружили еще два обгоревших трупа. 

 В этой же яме были обнаружены трупы двух собак, один из которых был опознан как труп любимой овчарки Гитлера - Блонди.

 Рано утром 5 мая, останки этой пары были представлены для опознания специальной комиссии во главе с советскими дипломатами.

 13 мая 1945 года, слушались показания Гарри Менгерсхаузена, одного из гитлеровских телохранителей, который, как было установлено советскими властями, возглавлял похоронную команду в момент кремации фюрера. 

 Эсэсовец охотно указал место захоронения фюрера и Евы Браун: оно точно совпало с воронкой, где были отрыты два вышеупомянутых тела. 

 Наверняка, многие из Вас читали воспоминания Е. М. Ржевской [Каган], которая была переводчицей в ОКР "Смерш" 3-й ударной армии. 

 В 1961 году, она впервые в СССР, опубликовала свои воспоминания этих событиях. 

 Книга "Берлин, май 1945", до недавнего времени была единственным документальным свидетельством событий тех дней. 

 О событиях, происходящих в начале мая 45, Елена Моисеевна писала: 

 "Существеннее было бы сказать об обнаруженной судебно-медицинской примете — физическом недостатке Гитлера, вернее, аномалии, зафиксированной в акте вскрытия... Говорить подробнее об этом не хочется, поскольку это область физиологии".

 Оказалось, что у трупа, опознанного всеми как Адольф Гитлер, отсутствовало левое яичко. 

 Писательница, или в силу своей интелегентности не писала о крипторхизме, или просто не имела права даже упоминать об этом. 

 Врожденное отклонение от анатомической нормы - явление исключительно редкое. 

 Имитировать?  

 Невозможно, как невозможно найти двойника, страдающего крипторхизмом подобно "оригиналу". 

 В мемуарах и в серьёзной исторической литературе, можно найти массу материала о физических недостатках фюрера - дальнозоркость, сутулость, непропорциональное телосложение, повышенная потливость, перхоть, прыщи, угри, гнилые зубы, и обгрызенные ногти. 

 Но нигде ни, словом не упоминается о его крипторхизме.

 В 1914 году, Гитлер записался добровольцем в действующую армию, и в чём мать родила, продефилировал сквозь "строй" придирчивых врачей. 

 Медицинская карта сохранилась до наших дней - о крипторхизме ни слова.

 Дважды, ефрейтор Адольф Гитлер, награждённый за храбрость высшей наградой Германии - Железным Крестом, прямо с поля боя попадал в госпиталь. 

 Один раз по ранению, второй раз с отравлением ипритом.

 Но никто из врачей и сослуживцев в своих воспоминаниях ни разу не упомянул об особой примете Гитлера. 

 Я думаю, что Гитлер с его мистицизмом, воспринял бы свой физический недостаток, как знак провидения и не преминул бы этим воспользоваться, считал же Юлий Цезарь свою эпилепсию ниспосланной богами. 

 После покушения на его жизнь 20 июля 1944 года, отоларинголог Эрвин Гизинг лечил оглохшего на одно ухо Гитлера.  

 Много лет спустя в беседе с историком Мазером он утверждал, что в 1944 году вместе с другими врачами осматривал “пациента А.Г. сверху донизу, но о крипторхизме и речи быть не могло". 

 "C этим у него было всё в порядке, “ и саркастически улыбнувшись, Гизинг задумался о чём-то своём. 

 Вопросы есть?  

 В свете, открывшихся обстоятельств, лично для себя я ставлю точку!  

 Такие существа как Гитлер, а называть его человеком, язык не поворачивается, самоубийством жизнь не заканчивают. 

 Обгорелый труп, найденный в саду рейхсканцелярии, в лучшем случае принадлежал двойнику Гитлера. 

 Но это ещё не всё. 

 В акте суд медэкспертизы №12 от 8.05.45 г. отмечено, что гнезда зубов нижней и верхней челюстей у найденного "Гитлера" повреждены. 

 Вероятно, у двойника после смерти — до сожжения — "нужные" зубы были удалены, а на их место установлены мосты. 

 Причем верхний мост закреплять штифтами не стали, его просто вложили двойнику в рот потому, что... 

 Ответ "не заставил себя ждать"...  

 58 лет спустя, английский врач Хью Томас, получив доступ в Государственный архив СССР, подверг экспертизе фотографии челюстей "предполагаемого Гитлера" и рентгенограммы ротовой полости истинного Гитлера, которые хранились в Национальном архиве США, и получил сенсационное заключение: 

 мост, вложенный в рот найденному в воронке "Гитлеру", не соответствует по кривизне его челюсти! 

 Будь этот протез действительно установлен на свое место во рту эрзац-Гитлера, щель между десной и мостом доставила бы ему массу неудобств. 

 Лучший немецкий протезист Эхтман никогда не смог бы допустить столь грубый просчет. 

 Мост явно принадлежал другому человеку.

 Из двух обнаруженных "в воронке" трупов, женский обгорел значительно сильнее мужского — видимо, на него не случайно была вылита большая часть бензина... 

 Всю жизнь, Ева трогательно заботилась о своей внешности. У нее было 24 своих зуба, из них 3 запломбированы. 

 Между тем, согласно медицинской экспертизе, у найденной в воронке "Евы Браун" своих зубов было лишь 11.

 Как поведала годы спустя английскому врачу Томасу, ассистентка профессора Эхтмана, Хойзерман, зубы найденной женщины были в плохом состоянии — сильно запущены, пожелтели, содержали множество пломб и коронок, причем качество стоматологических работ было весьма средним.

 Более того, в нижней челюсти "женщины из воронки" было удалено несколько зубов и на их место поставлен незакрепленный мост, в котором Эхтман сразу же опознал свое изделие.

 Тот самый мост, или его копия, который не успели поставить истинной Еве Браун! 

 Ещё в 1945 году удалось установить, что женский труп, найденный в воронке от снаряда во дворе Имперской канцелярии 4 мая 1945 года, - никакого отношения к Еве Браун не имеет. 

 На обгоревшем трупе женщины, предположительно в возрасте 30-40 лет (Еве Браун в это время было 33 года), имелись тяжелые повреждения от попадания шрапнели. 

 Медицинская экспертиза показала:шрапнель попала не в труп, а в живую женщину, что и явилось причиной смерти. 

 Архивы позволили сделать еще одно сенсационное открытие. 

 Труп Гитлера, обнаруженный во дворе Имперской канцелярии в воронке от снаряда, как утверждает Х. Томас, тоже был фальшивкой. 

 8 мая 1945 года советскими специалистами были исследованы образцы крови обоих трупов - мужского и женского.

 Группы крови не совпадали с группами крови Гитлера и Евы Браун, а также с группой крови, которая осталась на диване в рабочей комнате фюрера. 

 Так же, как и в случае с "Евой", у "Гитлера" во рту обнаружили осколки ампулы и при этом - опять-таки не мелко раздробленные, а крупные, что свидетельствует о симуляции самоубийства, выполненной окружением фюрера.

 Оказывается, это не было тайной и для советских следственных органов в далеком 1945 году. 

 В одном из документов следователи тогда написали: 

 "Загадка ампул с цианистым калием может быть объяснена тем, что они могут быть вложены в рот двух трупов, которыми могут быть подменены Гитлер и Ева…" 

 Когда чекисты поняли, какую ошибку они совершили, обратной дороги уже не было. 

 Я думаю, что комментарий здесь излишен. 

 Слишком грубый подлог. 

 Гитлер ценил верность близких ему людей и никогда бы не отдал свою Еву на закланье.



 В 1952, Дуайт Д. Эйзенхауэр сказал:

 "Мы были неспособны раскопать ни одного грамма материального свидетельства смерти Гитлера. 

 Много людей полагают, что Гитлер сбежал из Берлина".

 На Потсдамской конференции в 1945, президент Трумэн спросил  Сталина, действительно ли Гитлер мертв?

 Сталин ответил прямо, "Нет".   

 Бывший Госсекретарь Джимми Бирнс в своей книге " Говорю правду " писал: 

 "После одного из многочисленных совещаний Большой Четверки в Потсдаме, американская сторона давала обед. 

 Неожиданно, Сталин, поднялся со стула, подошел ко мне и очень доброжелательно сказал, что хочет выпить со мной. 

 Под хрустальный звон наших бокалов, я задал ему вопрос: "Маршал Сталин, что Вы думаете о самоубийстве Гитлера?"  

 Сталин ответил: "Он жив. Убежал, или в Испанию, или в Аргентину".

 Премьер-министр Англии Эттли тоже считал, что Гитлер жив. 

 Об этом он заявил на Потсдамской конференции в июне 1945 года.      






Часть вторая. Исход.





 16 января 1948 года, в передовой статье газеты "Зигзаг", выходящей в Сантьяго, Чили, был опубликован сенсационный материал о том, что 30-го апреля 1945, с уцелевшей взлётной полосы аэропорта Темпелхоф, в 16:14 вечера, взлетел самолёт ARADO 234, пилотируемый Питером Бомгартом, на борту которого находились:

   Адольф Гитлер, 

   Ева Браун, 

   её сестра Гретель Браун 

   и несколько преданных соратников фюрера. 

 Вот оно, что!!! 

 Значит секретный приказ Мюллера о "Специальном рейсе фюрера в Барселону" был отвлекающим моментом, на тот случай, если в окружении Гитлера был "крот", коим он, наверняка, считал Бормана. 

 Правда, справедливости ради, надо сказать, что Борман был о Мюллере не лучшего мнения.

 26 апреля, личный пилот фюрера Вернер Баумбах, действуя согласно полученным секретным указаниям, вылетел в Барселону, имея на борту очередных двойников Гитлера и Евы Браун, подполковника СС Бетца, да дрожавшего от страха посла Гевеля, видимо что-то заподозрившего.

 А тем временем, Питер Бомгарт "заметая следы", трижды менял направление полёта и через несколько часов произвёл посадку в аэропорту Тондерн, на территории  Дании все еще находящейся под немецким контролем. 

 На взлётной полосе  их ожидал новейший реактивный самолёт Messerschmitt ME 332, специально сконструированный для эвакуации фюрера в случае неблагоприятного исхода войны. 

 Гитлер и его свита не подавали никаких признаков беспокойства перед предстоящим, опаснейшим перелётом через пролив Скагеррак, небо над которым беспрерывно  баражировалось истребительной и торпедоносной авиацией противника - все знали, что Messerschmitt ME 332, был недосягаем для вражеской авиации и зенитной артиллерии. 

 Через час, на замаскированном аэродроме военно-морской базы немецких подлодок, в норвежском портовом городе Кристиансанд приземлился невиданный доселе самолёт. 

 По трапу спустилось несколько пассажиров, лица которых были скрыты от постороннего взгляда. 

 У дверей ходовой башни одной из тридцати лодок, входящих в состав Личного конвоя фюрера, их ожидал капитан и с десяток мужчин арийской внешности, в черных кожаных плащах, готовых не задумываясь, пристрелить любого случайного свидетеля происходящего. 

 Гитлер и его спутники разместились в полностью автономном отсеке, приспособленном для длительного пребывания первых лиц государства. 

 Собственно, это был не отсек, а мини подлодка, способная в случае непредвиденных обстоятельств расстыковаться с основным корпусом и уйти в автономное плавание. 

 Некоторое время спустя, лодка вышла из гавани и погрузилась в свинцовые воды Северного моря.  

 Через 18 дней, опаснейшего перехода к берегам Патагонии, лодка всплыла у берегов южной Аргентины, где незадолго до этого немецкая колония купила около ста гектаров земли вдоль побережья. 

 Место высадки и дата прибытия фюрера были высшим секретом империи, а посему встречающих было двое: 

    руководитель организации  ODESSA - генерал фон Аллен  и штурмбанфюрер СС Фридрих Швенд, нацистский казначей в Южной Америке. 

 На берегу, прибывших ожидало несколько легковых автомобилей замаскированных под свадебный кортеж, среди которых выделялся огромный, роскошный "Майбах", любимая машина экс фюрера Германии Адольфа Гитлера. 

 И здесь уместно вспомнить, что ещё в 1943 году гросс-адмирал Карл Дениц обронил весьма примечательную фразу: 

 "Германский подводный флот гордится тем, что на другом конце света создал для фюрера неприступную крепость". 

 Кортеж проследовал в курортный городок Сан-Карлос-де-Барилоче, расположенный в 1350км от Буэнос-Айреса, где в предгорьях Анд, прилегающих к берегу океана, нацисты и построили неприступную крепость, о которой еще в 43 упомянул гросс-адмирал Карл Дениц. 

 Супруги Гитлер, прожили в подземном дворце около года.

 Вместе с ними там находились: 

 сестра Евы Грета Браун, секретарша и кухарка Марциали. 

 Почувствовав себя в полной безопасности, Гитлер перебрался в свою высокогорную резиденцию Berghof, точную копию той, которая была построена в Альпах. 

 Именно отсюда, направлялись огромные денежные потоки, вырученные за реализацию ценностей, награбленных в странах Европы и на оккупированных территориях СССР, которые Гитлер и его сподвижники, в течение девяти лет, вкладывали в восстановление экономики Западной Германии. 

 Так, что никакого экономического чуда не было и в помине.

 Было золото партии, спрятанное в банках Швейцарии и Америки, и не без помощи Прескотта Буша,  дедушки бывшего президента США Джорджа Буша.

 В 1955 году генерал Хуан Перон, ярый поклонник Гитлера был свергнут, и бежал в Испанию.

 Обитатели Berghof перебрались в коттедж, с видом на горное озеро, окруженном горами и лесами,  предоставленный им богатым предпринимателем из окружения, бывшего президента. 

 В этом прекрасном месте, которое напоминало им Швейцарию, коротали свои дни Адольф и Ева, утверждает аргентинский журналист Абель Басти. 

 После триумфального возвращения Перона во власть, они перебрались в Мендозу, где и прожили остальную часть своей жизни, под защитой нацистской секретной службы.





Часть третья  Иоганн Фехлер и другие.





 Весной 45, война в Европе шла к логическому завершению, а вот войне с Японией, не было видно конца.

 Третий Рейх, доживал последние дни, но продолжал обеспечивать Империю Восходящего Солнца, всем необходимым, чтобы поддержать ее войну против Союзников. 

 Снабжение осуществлялось подводными транспортами, серии XB, специально разработанными для этой цели.

 Путь был не ближним, даже для такой субмарины как U-234, оборудованной шнорхель мачтами - специальным устройством, обеспечивающим нормальный рабочий цикл дизельных двигателей, без всплытия на поверхность. 

 В далёких сороковых, ТАКОЕ! 

 Могли себе позволить, только немецкие подводники!

 Шнорхель мачты, тщательно проложенный курс, проверенный пятью годами войны на океанских просторах и, что уж греха таить, непревзойдённое мастерство немецких подводников, долгое время позволяло экипажам этих лодок, практически без потерь, возвращаться домой из невероятно сложных и очень опасных дальних походов. 

 Первый тревожный звонок прозвенел в марте 45, когда несколько лодок этой серии, с военными грузами на борту, исчезли где-то в середине Атлантики. 

 Вскоре ещё две лодки, направляющиеся в Осаку, не пришли в порт назначения.

 В конце войны, Союзникам, сумевшим заполучить шифровальные коды ВМФ Германии и Японии, не представляло никакого труда, узнать, каким курсом следует каждая немецкая подлодка, совершающая рейс в Японию со специальными грузами на борту. 

 В определённой точке Атлантики, их поджидала субмарина Британского Королевского флота и, не церемонясь, торпедным залпом отправляла их на вечный покой.





 Капитан-лейтенант Johann Heinrich Fehler, взглянул на светящийся циферблат наручных золотых часов, вручённых ему фюрером за выполнение особого задания.  

 Он всегда сверял их со швейцарским хронометром, висевшим над рабочим столиком штурмана. 

 Время совпадало секунду в секунду.

 Капитан взял микрофон и нажал кнопку громкоговорящей связи: "Срочное всплытие", - приглушенным эхом, разнеслось по всем отсекам. 

 Минный заградитель U-234, новейшая субмарина немецких ВМС, длиной около 87 метров, шириной 9 метров и водоизмещением 2.200 тонн, пробкой вылетела на поверхность Атлантики.

 В темно-синем, до черноты небе, догорала заря, окрасив багряным цветом, необъятную ни умом, ни глазом, водную гладь океана. 

 Медленно, словно нехотя, над пропахшей гарью и порохом планетой занимался рассвет, очередного, десятого по счёту дня мая, одна тысяча девятьсот сорок пятого года.   

 Фехлер, любил это безмятежное время суток, но сегодня любоваться уходящей зарёй было некогда. 

 Всего-то несколько минут на радиосвязь с фатерляндом: доложить обстановку, получить дальнейшие инструкции и, если останется минутка узнать, что происходит на фронтах. 

 Прочитав радиограмму, в которой говорилось:

 "Война окончена. Экипажам, находящимся на боевом патрулировании предписывается добровольная сдача Союзническим властям", Иоганн Фехлер, чему-то улыбнулся.

 Отменить, порученную ему сверхсекретную миссию, мог только Адольф Гитлер, в крайнем случае, назначенный им приемник.    

 В глубине души он был уверен, что эта радиограмма очередная деза американцев; этих надутых индюков, уверенных в том, что морское командование Рейха, до сих пор не знает, об их проникновении в тайну Энигмы (шифровальной машин ВМФ Германии). 

 Уж кто-кто, а командир подводной лодки, сверхсекретного подразделения немецкого подводного флота - "Личный конвой фюрера", конечно же, знал, что секрет полишинеля, был давно известен его командованию и штабисты морского ведомства Германии, очень удачно этим пользовалось, в целях, всё  той же дезинформации противника.



 И всё же, как человек военный, он был обязан убедиться в этом окончательно. 

 Фехлер дал радиограмму, зашифрованную специальным кодом, который могли расшифровать только капитаны подлодок "Личного конвоя фюрера". 

 "Я получил очень забавное сообщение," радировал командир U-234. 

 "Мы сдались?  

 Это действительно так?"  

 Ответ пришёл незамедлительно и как не странно звучал вполне убедительно. 



 Радиограмма была подписана адмиралом Karl Doenitz, бывшим командующим подводным флотом нацисткой Германии, а ныне официальным приемником Гитлера. 

 Адмирал, благодарил экипажи уцелевших подлодок, которые, 6 лет "дрались как львы" и выражал им своё сожаление по поводу того, что материальное превосходство врага, заставило Германию признать своё поражение. 

 Далее, следовали какие-то нелепые призывы типа: 

 "Да здравствует Германия!... " 

 Заканчивалась радиограмма следующими словами: 

 " ... товарищи мои боевые, как это ни горько, но мы проиграли. 

 Мой последний приказ: 

 всем экипажам, без исключения, всплыть, поднять на перископах черный флаг и сообщить свои координаты... союзному командованию".  

 По завещанию Гитлера, Дениц должен был сформировать новое "правительство",а сам становился имперским президентом и главнокомандующим всеми вооруженными силами и, следовательно, имел официальное право отменить секретную миссию U-234. 

 Забегая вперёд надо сказать, что за время своего существования это, так называемое "правительство", задействовало для спасения немецкой партийной и военной номенклатуры не менее 20 подлодок, некоторые из которых заблаговременно были объявлены потопленными.

 Через два дня после того, как немецкие подлодки приплыли к берегам Патагонии в Мар де Плата, их экипажи были допрошены властями Аргентины, Соединенных Штатов и Великобритании. 

 Затем, все три страны, засекретили полученные сведения грифом «совершенно секретно», сроком на 75 лет.



                          Почему???



 Да потому, что узнай об этом Сталин - вся Европа была бы Советской, а Япония - тихоокеанским Кронштадтом, опять же Советским. 



 Ну, а там, кто его знает, говорят, что аппетит приходит во время еды...

 Советскую Армию, образца 45 года, познавшую горечь поражений и радость побед, не смогла бы остановить, даже атомная бомба, не зависимо от того, где произвели её "начинку".



 После такого поворота событий, оставаться на поверхности было не безопасно, и вновь по отсекам разнеслась команда, на сей раз:



                  "Срочное погружение"...







Часть четвёртая. Былое и думы.







   "Что-то здесь не так", - подумал Фехлер. 

   В начале войны он служил на  рейдере – «Atlantis», замаскированном под мирное судно, орудия которого, были скрыты искусным камуфляжем. 

 22 союзнических транспорта попались на эту ловушку, пока сам «Atlantis» не пошел ко дну, потопленный британским крейсером "Девоншир" в ноябре 1941. 

 Немногие тогда спаслись. 

 Ему повезло. 

 Помня об этом, он имел все основания предполагать, что это ловушка.

 Смущало одно: кодовые слова в радиограмме адмирала, которые были известны только командирам конвоя.

 Обычно капитан-лейтенант моментально ориентировался в любой сложной обстановке и требовал от подчинённых моментального выполнения своих приказов, особенно во время дальних походов. 

 Он не терпел нерасторопность и нерасторопных, которым от него изрядно доставалось: недаром за глаза его называли  "Динамит".

 "Тоже мне "Динамит", простого  решения принять не можешь", - про себя подумал Фехлер. 

 Он уже давно знал своё прозвище, но никогда не подавал вида. 

 Сегодня у него явно, что-то не складывалось и, впервые за время своей службы, он решил поиграть в демократию. 

 Зачитав по громкоговорящей связи полученную им шифровку, он, опять же, впервые, не приказывал, а просил экипаж высказать своё личное мнение. 

 Офицеры и матросы, понятия, не имевшие о том, что на борту лодки, которую они излазили вдоль и поперёк спрятано 580 килограммов окиси урана, высказывали своё мнение без оглядки на государственную тайну.

 Первым, подал реплику второй помощник капитана, лейтенант Карл Эрнст Пфафф. 

 "Продуктов у нас на несколько лет. Я думаю, что мы должны идти в Южное Море и найти пустынный остров с красивыми девочками". 

 Молодёжь, чтобы избежать колючей проволоки лагерей, гулом одобрения поддержала лейтенанта. 

 Фехлер рассмеялся. 

 "Вы хотите выдать желаемое за действительное", - сказал он 22-летнему жителю Берлина. 

 Старшее поколение хотело вернуться к своим семьям и забыть о войне...

 Решение пришло само собой: Фехлер понял - для его экипажа война закончилась. 

 Находясь в Атлантике, командир U-234 имел возможность выбора одной из четырёх Союзнических зон, установленных в конце войны для добровольной сдачи в плен экипажей подводных лодок. 

 Выбор у него действительно был: Великобритания, Гибралтар, Канада, Соединенные Штаты; или можно попытаться возвратиться в Германию. 

 "Нет, в Германию они не пойдут", - Фехлер был наслышан об ужасах сибирских лагерей, где содержались пленные немецкие солдаты и офицеры. 

 Ни он, ни его экипаж, ни его высокопоставленные пассажиры не желали стать советскими заключенными. 

 "С другой стороны, - анализировал Фехлер, - если они сдадутся Канаде или Великобритании, то сначала им придётся отсидеть в Канаде, потом в Англии и, в конечном счете, во Франции. 

 Сколько же лет, это займёт, прежде чем мы возвратимся  домой?

 А вот американцы, хоть и индюки, но законопослушные, в крайнем случае, проведут по улицам, как живое доказательство, что ими  захвачена сверхсекретная немецкая подлодка, а затем ... отошлют домой". 



 Но Фехлер, не был бы командиром U-234, которому доверили последнюю тайну Рейха, если бы принимал  моментальные, скоропалительные решения. 

 Он, как никто другой понимал, что его лодка, похлеще лампы Алладина: кому достанется её груз будет повелевать миром, а обозначив себя, он станет лёгкой добычей, даже для французов, этих "лягушатников", ещё недавно, пресмыкавшихся перед фюрером. 

 И здесь без военной хитрости ему было не обойтись. 

 Фехлер, даёт радио властям Галифакса, Новая Шотландия: 

 "Действую согласно приказа, о необходимости добровольной сдачи Союзническим властям. 

 Изменил курс.

 Иду в Галифакс со скоростью 8 узлов в час".

 На самом деле U-234 под развевающимся над перископом чёрным флагом, разрезая острым форштевнем неспокойные океанские воды, пересекала  Атлантику со скоростью в 16;  узлов, абсолютно невероятной для подводных лодок того времени, держа курс на порт Newport News, Virginia.

 И опять же он и вида не подал, что днем и ночью его преследовала одна мысль -  сдача в плен, хоть и добровольная, ничего хорошего не предвещает. 

 Настроение у экипажа, как вы сами понимаете, было, мягко говоря, подавленное. 





 Часть пятая. Самураи, элита и спесивый генерал.



   Депрессивная атмосфера на лодке усугубилась самоубийством двух пассажиров: 

 ведущего конструктора японских подводных лодок, капитан-лейтенанта военно-морского флота Японии  Hideo Tomonaga, 

 и капитан-лейтенанта Genzo Shoji, авиационного эксперта, прошедшего стажировку в Германии.

 Накануне Фехлер объяснил им, что  вынужден сдаться, выполняя приказ Верховного командования, и что им, как военнослужащим, пришлось бы поступить точно так же. 

 Но японцы были категорически против - их страна была в состоянии войны. 

 Тогда Фехлер, предложил им сойти на берег в каком-нибудь нейтральном порту. 

 Два капитана на это ни как не отреагировали. 

 Они, молча, откланялись, удалились с глаз долой, легли на свои койки, затянули занавески, и ... наглотались люминала ... 

 Самураи в плен не сдаются тчк ...

 Позже Фехлер вспоминал: 

 "Они убили себя, и это было их правом. Агония продолжалась 36 часов.

 Мы похоронили их со всеми воинскими почестями, как похоронили бы любого из нас".



 Но самураями список пассажиров загадочной подлодки далеко не исчерпывался. 

 Особняком держался назначенный военным атташе в Японии генерал-лейтенант ВВС Германии - Ulrich Kessler – бывший командующий авиационной ударной группировкой, базируемой в Норвегии. 

 C моноклем в глазу и с нескрываемым высокомерием к окружающим, Кесслер всё своё время проводил за чтением книг...

 Правда, по прибытии в Портсмут от его чопорности не осталось и следа: 

 вскинув руку к козырьку он сдался ... американскому офицеру и, как ни в чём не бывало, взяв под руку...  повёл обалдевшего полковника к поджидавшей того машине. 

 Позже он хвастал репортерам, что поражение в Первой мировой войне, научило его с достоинством выходить из этой неприятной ситуации ...  

 Но на допросе ему было не до шуток, и он вынужден был признать, что намеревался остаться в Аргентине, куда к тому времени уже сбежали многие высокопоставленные немцы.

 Кроме генерала Кесслера, в Японию были командированы: 

 Оберлейтенант [старший лейтенант] Люфтваффе Эрих Менцель - эксперт в области аэронавигации и радиолокации; боевой летчик, сражавшийся против  англичан, американцев и русских.

 Оберстлейтенант [подполковник] Фриц фон Сандрарт,  эксперт в области зенитных средств, командированный улучшить систему японской противовоздушной обороны. 

 Фрегаттенкапитан [капитан-3 ранга] Герхард Фалке, инженер-конструктор и разработчик нового поколения военных судов, который должен был реализовать новейшие военно-морские разработки, на японских судостроительных верфях.   

 Капитан-лейтенант Ричард Балла, давний друг Фехлера - летчик, подводник, специалист по вооружению и эксперт в области ракетной техники: в этом походе, по личной просьбе Фехлера, был назначен первым помощником, заменив штатного офицера; 

 Оберлейтенант Генрих Хеллендорн, офицер-зенитчик; 

 Следователь Нишелинг, ярый национал-социалист, направленный в Японию, на предмет выявления агентов Рихарда Зорге, среди сотрудников немецкого дипломатического корпуса;

 Доктор Хайнц Шлик, директор военно-морского полигона в Киле, разработчик радаров и специалист по инфракрасному излучению. Его задача состояла в том, чтобы помочь японцам в развитии и производстве электронных устройств и инструментов. 

 Два человека от Мессершмитта: 

 Август Брайнгавльд, правая рука Вилли Мессершмитта, который отвечал за производство новейшего реактивного истребителя ME-262,  и Франц Раф, специалист по индустриальному машиностроению, который проектировал оборудование и приборы, для изготовления компонентов применяемых в самолетостроении.                                 

                                      Да!!!

 Такими силами даже на исходе войны просто так не бросаются. 

 Видимо, серьёзно ...сбирались немце-японцы отмстить неразумным... американцским хазарам, со дня на день, ожидая прибытия, обещанной фюрером "начинки" для атомных бомб. 



                             Времени оставалось в обрез. 

                 Под "парами", стояли два императорских подводных авианосца. 

 Это были самые большие подводные лодки в мире, длиной более 130 метров, каждая из которых, могла доставить в любую точку мирового океана, три самолёта, способных нести атомную бомбу.







 Часть шестая. Груз.





 Кроме, уже упомянутых 10 контейнеров, содержащих 580 кг [1 235 фунтов] окиси урана, на лодку погрузили:

 три, полностью демонтированных, реактивных истребителя Мессершмитт 262. 

 Один, из них   участвовал в первом и последнем воздушном бою c применением реактивной авиации. 

 В то время, ни у кого из союзников и в помине  не было  реактивного самолёта, способного вести воздушный бой;

 Крылатая ракета Хенкель HS-293, с запасными реактивными двигателями фирмы "Юнкерс"; 

 Пикирующий бомбардировщик Хеншель Hs 129;

 одну тонну дипломатической почты; 

 двенадцать с половиной тонн технической документации, включая рабочие чертежи новейших реактивных истребителей  МЕ 163 и МЕ 262;

 документацию по строительству заводов, выпускающих  ракеты ФАУ-1 и ФАУ-2; 

 чертежи новейших эсминцев и подлодок;

 компьютеры управления стрельбой  Lorenz 7H2; 

 компьютеры бомбардировочных прицелов Lufte 7D; 

 200 бортовых радаров Hohehtweil; 

 плавкие инфракрасные предохранители, для подрыва ядерного заряда;

 бесшумные акустически-электрические торпеды; 

 и много другого оборудования, намного опередившего своё время;

 Кроме того, в грузовую декларацию были  включены:

 Сырой каучук, молибден, вольфрам, олово, цинк, опиум, хинин и личный багаж.

 И это далеко не полный перечень того, что находилось на лодке, многое засекречено до сих пор.

 "...а многое, пьяные американские моряки просто растащили на сувениры", - утверждает Вельма Хант, профессор Пенсильванского университета,

 "более того, они умудрились потерять документы о происхождении и назначении окиси урана".  

 Капитан Фехлер, до глубины души, был возмущен неприкрытым грабежом. 

 "Я не для того сберёг весь груз, чтобы его растаскивала пьяная матросня", -  жаловался он. 

 "Если бы я, хотел от него избавиться, я мог бы, сделать это одним нажатием кнопки".                    

                                 Не избавился?!

                             Странно! Очень странно!!! 

                      Логика войны подсказывала другое решение:



                         или выполнить свою миссию до конца,

         или ... лучшего сейфа, чем океанская пучина, природа ещё не придумала...

                 Не нажал кнопку, капитан-лейтенант Иоганн Фехлер. 

                На старого "морского волка", это ни как не похоже. 

                 Значит, для чего-то, сохранил  и лодку, и груз... 



    В августе 45, планировалось сбросить две атомные бомбы на западное побережье США.

      Уже была определена дата и выбраны цели: Лос Анжелес и Сан-Франциско.          



                                          Но!

                                  РЕШИВ СДАТЬСЯ АМЕРИКАНЦАМ 



                        ФЕХЛЕР, НЕПРОИЗВОЛЬНО ИЗМЕНИЛ  ХОД ИСТОРИИ. 







Часть седьмая.    Плен.







 Итак, давайте вернёмся в Атлантику, где U-234 не сбавляя хода, идет к берегам США. 

 Несоответствие курса, о котором Фехлер радировал в Галифакс и фактическим курсом лодки, скоро стало известно американским властям, которые срочно снарядили два эсминца, чтобы перехватить U-234, где бы она ни находилась.

 Однажды вечером, когда U-234 находилась не далеко от Ньюфаундлендской Банки, спасительные сумерки разорвал свет мощного прожектора.

 Эсминец Sutton подошел к самому борту идущей в надводном положении субмарины.

 Последовал приказ застопорить ход и идентифицировать себя. 

 Утром на борт сверхсекретной лодки, была высажена абордажная команда. 

 Командование субмариной, принял на себя американский шкипер и взял курс на Портсмутскую Военно-морскую Базу, где уже стояли на приколе три немецкие субмарины, U-805, U-873 и U-1228, экипажи которых добровольно сдались несколькими днями раньше.

 Весть о пленении гигантской субмарины, с генерал-лейтенантом люфтваффе на борту, молниеносно разлетелась по Портсмуту и стала главной новостью дня. 

 Прибрежная "флотилия", от маленьких катерков до огромных яхт, принадлежавших местным жителям, в числе которых были и репортеры, вышла навстречу подлодке, идущей под конвоем двух эсминцев, ... 

 в надежде, 

 увидеть наяву, небывалое доселе зрелище: - навеянный Голливудом, стереотипный образ, немецкого генерала.  

 И среди  этой, вероятно, специально созданной шумихи, затерялась информация, о больше чем пол тонны окиси урана, обнаруженного на борту.

 А может по тому, молчали вездесущие репортёры, что к этому моменту на лодке, кроме стоящего на ходовой башне, спесивого генерала, в кожаной, до пят шинели, с моноклем в глазу, Железным Крестом на шее и начищенных до зеркального блеска высоких сапогах, не было уже ни груза, ни команды. 

 41 член команды, шесть офицеров и девять пассажиров, прямо в море были пересажены на судно Береговой охраны.

 Прибытие Фехлера на морскую базу Портсмут, в отличие от генерала Кесслера, церимонниальным не назовёшь. 

 Репортер портсмутской радиостанции WHEB Чарли Грей, наблюдал, как 19 мая, команда U-234 спускалась с трапа, корабля береговой охраны. 

 В своём репортаже он сообщил, что капитан Фехлер протестовал, когда их силой усадили на землю со связанными за спиной руками.

 Капитан Фехлер  пытался аппелировать к  местному начальству, заявив, что персонал военно-морской базы, обращается с ними как с доморощенными гангстерами, на, что американский офицер, парировал:

                    "Так вы же самые, что ни наесть".

 В этот же день, команду, под улюканье собравшейся на пирсе толпы, посадили в автобусы и отвезли в военную тюрьму, а офицеров, кроме Карла Пфаффа, отравили в Вашингтон, округ Колумбия, где их изо дня в день интенсивно допрашивали. 

 Я предвижу весьма закономерный вопрос: 

 Почему, всех, кроме Карла Пфаффа?

 А дело в том, что Карл Пфафф - наблюдал за погрузкой подводного транспорта 

 U-234, на немецкой военно-морской базе в Киле. 

 И кто-то из команды сболтнул, что Пфафф занимался составлением грузовой декларации.

 Он знал, какой груз, находится в каждой из 30, вертикально расположенных минных шахт, приспособленных под своеобразные контейнеры для перевозки грузов, из которых, при нажатии кнопки, открывающей люк сброса, весь груз, уходил на дно в течение нескольких минут.

 22 летнего Карла Пфаффа, мечтавшего затеряться в Южном море на пустынном острове с красивыми девочками, привезли в штат Виржиния, на сверхсекретную Морскую базу. 

 В комнате, где хранился груз, изъятый с U-234, Пфаффу приказали стоять рядом с металлическим контейнером, возле которого суетился, одетый в форму морпеха сварщик, пытавшийся дрожавшими от страха руками, отрегулировать пламя газового резака. 

 Конвоирующие Пфаффа, здоровенные охранники, со злобно рычащими сторожевыми псами, вышли из помещения и наглухо закрыли бронированные двери.

 Толи морпех, толь всё же сварщик, размазывая по щекам, невольно текущие из глаз слёзы, умолял Пфаффа не дать ему умереть вместе с ним, безустанно повторяя, что он недавно женился. 

 "Мне стало смешно", -  вспоминал Пфафф. 

 "Я понял, они боялись, что контейнеры заминированы. 

 На парня было жалко смотреть. 

 Я подошел, взял резак, распаял герметизирующий обод и снял крышку с контейнера. 

 Тогда мне показалось, что внутренние стенки контейнера были покрыты золотом, или, чем-то похожим на золото, а внутри был какой-то порошок. 

 Ожидаемого взрыва не последовало и вскоре, комнату заполнили военные, среди которых затерялся высокий, тощий мужчина в фешенебельной шляпе а ля "Eillot Ness". 

 Cначала он очень внимательно наблюдал за происходящим, а затем стал помогать мне вскрывать остальные контейнеры". 

 "Кто - это?", - спросил Пфафф. 

 Оппенгеймер, ответил кто - то. 

 "Я тогда не знал, кем был Оппенгеймер", - вспоминал Пфафф. 

 Гораздо позже, когда война, наконец, закончилась, Пфафф, находясь в месте заключения в Штате Луизиана, прочитал в попавшейся ему газете, об атомном физике Р. Оппенгеймере, директоре лаборатории Лос-Аламоса, где была разработана и создана  первая атомная бомба. 

 "Жаль, что когда мы вскрывали контейнеры, я не знал, кем был Оппенгеймер. 

 Только теперь я понимаю, какой опасности подвергал он свою жизнь, добровольно помогая мне. 

 Тогда я понятия не имел об уране и радиации. 

 Он, знал об этом всё. 

 Если б знал, я бы взял слово, у этого мужественного человека, что он не будет использовать уран в военных целях", - много лет спустя, с грустью, вспоминал Пфафф. 







Часть восьмая. Бомбы, начинка и взрыватель.







  Конечно же, можно было взять слово и даже клятву и у Оппенгеймера, и у каждого из сборной команды учёных, бежавших от фашизма в Америку, из оккупированной нацистами Европы. 



                               Но!  

 Но только, на тот момент, не было у них ни необходимого количества обогащённого урана, ни взрывателя для ядерного заряда.

 В тот момент, японцы были гораздо ближе к изготовлению их собственной атомной бомбы, и, не задумываясь, сбросили бы её на США, для достижения той же цели - стать единственной сверхдержавой. 

 Интересная складывалась ситуация. 

 В середине мая, 1945 года, у Америки, не было наработано достаточно урана 235, для бомбы, впоследствии сброшенной на Хиросиму, а как взорвать плутониевую бомбу, предназначенную для Нагасаки, ученые, работавшие в Лос-Аламос, вообще не представляли.

 Недавно рассекреченные документы свидетельствуют, что уран, захваченный на U-234, был обогащенным ураном [U-235], которого так не хватало ученым, работавшим над  Проектом Манхэттен [кодовое название работ по созданию атомного оружия]. 

                              Помните! 

 Карл Пфафф вспоминал, что когда он вскрыл контейнер, он увидел, что его стенки покрыты золотом. 

 Дело в том, что уран в натуральном виде, абсолютно безопасен и его в те времена хранили или в железных бочках, или в бумажных мешках. 

 Для того чтобы превратить уран в смертоносный компонент атомного оружия, его необходимо было обогатить, чтобы получить радиоактивный изотоп урана 238.

 Обогащение урана было очень дорогостоящим и трудоёмким процессом, но на этом проблемы не заканчивались. 

 Обогащённый уран моментально коррозировал и становился  загрязнённым. 

 Чтобы предотвратить загрязнение, обогащенного урана, использовалось золото - одно из самых устойчивых веществ на земле.



 В конце весны 1945, когда U-234 пришла к американским берегам, оставалось два месяца до Trinity Test, первого испытания атомной бомбы, а лаборатория в Лос-Аламос не имела и четвёртой части, необходимого количества обогащённого урана, за то, с лихвой был наработан плутоний, но и его практическое применение было под большим вопросом. 

 Полтора года, с осени 43, ученые Лос-Аламоса пытались решить проблему одновременно срабатывающей, детонационной системы подрыва ядерного заряда. 

 Проблема стояла настолько серьёзно, что в октябре 1944, Роберт Оппенгеймер создал комитет, который должен был заниматься только разработкой детонатора. 

 Прошло полтора года, а проблема детонатора так и не была решена.  

 Программа, на создание которой затратили два миллиарда долларов, была под угрозой срыва.





Часть девятая. Посылка от фюрера.







 В национальных архивах США, хранится  секретная телеграмма. 

 Оказывается, что уже известного нам, доктора Хайнца Шлика, давшего согласие на сотрудничество с американцами срочно доставили специальным самолётом из Вашингтона в Портсмут.

 Невольно напрашивается вопрос:



                     Зачем?

 Зачем доктора Хайнца Шлика, бывшего директора Военно-морского полигона в Киле, разработчика радаров и специалиста по инфракрасному излучению привозят на подводную лодку U-234, да ещё в срочном порядке?

 Нет там ни команды, ни сверхсекретного груза, более того, саму лодку, вот  уже месяц, как разбирают по винтикам спецы ВМС США.

 И всё же, на лодке затерялась одна из важнейших, вернее самая важная часть   сверхсекретного груза.

 Всего-то, неприглядные на вид детальки, с помощью которых Америке не только  удалось решить судьбу атомного проекта, но и глобально изменить послевоенную политическую карту мира. 

 Помните как капитан Фехлер, до глубины души, был возмущен неприкрытым грабежом:

 "Я не для того сберёг весь груз, чтобы его растаскивала пьяная матросня", - жаловался он.

 И не только он.

 Профессор Пенсильванского университета, Вельма Хант,  не могла скрыть своего возмущения происходящим:

 " ... многое, пьяные американские моряки просто растащили на сувениры".  

 Видимо, инфракрасные предохранители, как сувениры не представляли житейского интереса для пьяной матросни, а посему валялись по всем отсекам  U-234.

 Да и специалисты ВМС не обратили на них никакого внимания потому, как  и понятия не имели, что это такое.   

 Когда с помощью, Хайнца Шлика, ситуация прояснилась, его срочно доставили на борт полуразобранной субмарины, чтобы найти и восстановить повреждённые плавкие инфракрасные предохранители.

 Хайнц Шлик, ещё в 44, изобрёл эти предохранители, срабатывающие со скоростью света и, которые были основной частью оружия возмездия, о котором в конце войны, очень часто упоминал Гитлер. 

 Как Вы уже догадались, дорогие читатели, плавкие инфракрасные предохранители, и были тем самым детонатором, над созданием которого, полтора года, бились лучшие умы того времени, и как мы знаем абсолютно безуспешно. 

 Вторым свидетельством того, что американская команда учёных, воспользовалась детонаторами доктора Шлика, мы находим в книге "Проект Альберта", автор, которой - Харлоу Расс, непосредственный участник окончательной сборки плутониевой бомбы, пишет:

 " ... считаю  обязательным для себя, сделать заявление о двух очень существенных изменениях, которые были внесены в конструкцию бомбы, буквально в последнюю минуту.

 Первое:

 это замена громоздких электромеханических детонаторов на небольшие устройства, принцип действия которых, был государственной тайной.

 Эти новейшие детонаторы, мы получили спустя некоторое время, после первых четырёх отправок, комплектующих изделий на остров Tinian, откуда должны были взлететь бомбардировщики Б-29. 

 Второе: 

 в дополнение к этим устройствам, в уже готовую бомбу, нам пришлось встраивать ряд труб 

 маленького диаметра, из нержавеющей стали, по которым со скоростью света, теперь это не 

 секрет,  распространялись, словно через дымоходы, инфракрасные волны, подрывая один за 

 другим все 32 детонатора, вызывая цепную реакцию".   

 И, наконец, признание знаменитого генерала Гровса, военного руководителя проекта о поразительном успехе Trinity Test: 

 "Испытания прошли настолько успешно, что превзошли самые оптимистические ожидания каждого из нас.

 Мощность взрыва превысила расчётную в 4 раза. 

 Присутствующие были поражены, разрушительной силой бомбы, взорванной с помощью принципиально новых взрывателей, способных сжать атомное ядро со скоростью света". 

 Возникает естественный вопрос, 

 КАК получилось, 

 что эксперты ошиблись в своих расчётах не в полтора, не в два, и даже не в три, а в целых четыре раза? 

 Система расчёта мощности взрыва, базировалась на применении электромеханических взрывателей, где приходилось учитывать кабельные ограничения и физические свойства применяемых взрывателей. 

 Поэтому, учёные до последней минуты считали, что атомное оружие будет - оружием устрашения и только!

 Результаты всех предварительных испытаний, основанных на применении электромеханических взрывателей, не давали ни какого намёка, что эта бомба может стать оружием массового уничтожения.  

 Получается, что не блефовал "бесноватый", как нам старательно внушали с раннего детства, когда говорил об оружии возмездия способного изменить ход войны. 

 Был у него и обогащённый уран, в количестве видимо не малом, раз не задумываясь, японцам на две бомбы пожаловал, и это при цене 300.000 долларов за 100 грамм, в ценах 45 года.  

 Был и детонатор, срабатывающий со скоростью света, и способный произвести подрыв ядерного заряда, в 32 точках одновременно, и тем самым, вызвать цепную реакцию.  

 Было и средство доставки - ракета ФАУ-2, способная поразить Нью-Йорк и Вашингтон. 

 Была и технология Стэлс, изобретённая гениальным учёным, доктором Хайнцем Шликом, которой сегодня, так гордиться Америка.

 Не было сущего пустяка - тех трех месяцев, которые понадобились американцам, чтобы собрать всё воедино. 

 И вдруг, то ли по иронии судьбы, то ли по велению свыше, то ли ещё почему-то, оба "U" достались Америке.  

 Всё, что так не хватало Америке, для создания ядерного оружия, плюс технологии и 

 готовые изделия, опережающие своё время на 20-30 лет, о существовании, которых весь 

 просвещенный мир, даже не подозревал, грузится на одну из самых секретных лодок того 

 времени, которая, как говорят в Америке: 

 оказывается в нужном месте, а самое главное, в нужный час,  заходит, 

    заметьте,

 своим ходом, в секретный док военно-морской базы противника, который высадившись в 

 Европе, методично, день за днём, сравнивает с землёй города Германии, уже поверженной 

 Советскими войсками. 

 И вот на этом, о роли незаметного человечка изменившего ход истории, можно было бы поставить точку.

 Помните, у Аркадия Райкина была миниатюра о дефиците: 

   "... зав. склад, по улице идёт - все здороваются, а почему?

       Уважаемый человек, на дыфиците сидыт, панымаешь..."  

 Вот и Фехлер, если рассматривать его, как обыкновенного человека, по сути дела, был зав. плавучим складом, набитым дефицитом, дающим право вершить судьбу планеты. 

       И НЕ ПОВЕРНИ ОН В АМЕРИКУ, НАШИ ДЕТИ И ВНУКИ БЫЛИ БЫ ЯПОНЦАМИ, ЕСЛИ БЫ МЫ,



                        ВООБЩЕ, ИМЕЛИ БЫ ПРАВО НА СУЩЕСТВОВАНИЕ.    







Часть десятая. СЕКС и ПОЛИТИКА.







 И здесь, я хочу сделать маленькое отступление, потому, что события, о которых Вы сейчас прочитали, непосредственно перекликаются с сегодняшней действительностью. 

 Сегодня уже ни для кого не секрет, что массированная бомбардировка мирных городов, излюбленная тактика американских военных.

 Все мы помним, как 24 марта 1999 года, в 21.55 по московскому времени  началась операция НАТО "Милосердный ангел". 

 Американские самолёты Б-2 , бомбили города Югославии, при молчаливом согласии, сдавшей её Европы.

 Бомбили, одну из красивейших стран на европейском континенте, чтобы хоть как-то отвлечь мировое общественное мнение от сексуальных похождений вашингтонского бычка Билла Клинтона. 

 Бомбили страну, бывшую в то время, последним заслоном на пути исламо-фашизма, своими руками, прокладывая дорогу "Аль Каеде", не только в Европу, но и в далёкие от неё США.



 Не учёл бывший дезертир Клинтон, командующий вооружёнными силами всея Америки, современных реалий, посчитав, что исламо-фашисты ему не страшны:

 нет у них ни ракет, ни бомбардировщиков, скроенных по технологии Стэлс, и невидимых на современных радарах. 

 "Иду на вы", - предупредил Америку в 2000-м году, непримиримый Бен Ладен. 

 12 октября, прогулочный катер, нагруженный взрывчаткой и управляемый смертником из "Аль Каеды", взорвался вблизи американского эсминца Cole.

                         Погибло 17 моряков, 37 получили ранения. 

 В том же году, по счастливой случайности, провалилась аналогичная атака против американского военного корабля "Sullivan". 

                                                                                                                              Не дошло. 

 До последних дней своего правления, запомнившегося нам его  мерзопакостными похождениями, он продолжал выкручивать руки Израилю и всем тем, кто хоть как-то, пытался бороться с исламо-фашизмом.

 А между тем, часы истории уже отсчитывали время, отпущенное Америке. 

 После взрыва эсминца Cole, до атаки "Аль Каедой" зданий Торгового центра в Нью-Йорке и штаб квартиры Пентагона, в окрестностях Вашингтона, оставалось всего 11 месяцев и 10 дней. 

 И в этот раз, опять же, по случайности, не был разрушен Белый дом - символ могущества и всёдозволенности, обитающих в нём временщиков.

 Поверни, Билл Клинтон свою энергию не на сексуальные утехи, а на уничтожение находящейся тогда в зародыше "Аль Каеды", не было бы ни кровавого сентября, ни не менее кровавых набегов в Ирак и Афганистан, превратившихся в гигантскую мясорубку, методично перемалывающую лучших представителей молодого поколения Америки, да и мы бы жили в более спокойном мире, а не барахтались, пытаясь как-то выжить в очередном нефтяном катаклизме.









Часть одиннадцатая. Фюрер за ценой не постоял...




"Правда не лесть, сладкой не бывает" - Алекс Фельдман. 







  Проходят десятилетия, и она всё больше, и больше начинает смахивать на легенду, и кто потом разберет, было ли это на самом деле, или, всё народ напридумал.

                                                                                                                           Но!

 Сколько бы лет не прошло, я, как человек, отдавший свой воинский долг и немного знакомый с психологией офицеров элитных подразделений, никогда не поверю, что морской офицер, командир подлодки супер элитного отряда "Личный Конвой Адольфа Гитлера", капитан-лейтенант Иоганн Фехлер, развернул бы свою лодку и помчался сдаваться врагу, получи он такой приказ, даже от своего бывшего начальства.

 Капитан-лейтенант Иоганн Фехлер пошел бы до конца и, доставил бы сверхсекретный груз по месту назначения, точно в обозначенное время - других, туда просто не брали.

 Значит, мы имеем полное право предположить, что 16 апреля 1945 года, выйдя из норвежского порта Кристиансанд, командир U-234 имел на этот счёт, личное указание фюрера.

 И опять же, я никогда не поверю, что Гитлер, за просто так передал врагу, [16 апреля победителей ещё не было], не использованную им возможность, диктовать миру свои условия. 

                                  Конечно, же, нет! 

                                 Всё имеет свою цену.

 В апреле 45, лежащая в руинах, но ещё не поверженная, нацистская Германия, уводила из-под удара Рейхсканцлера и его окружение.

 В Третьем Рейхе, при молчаливом попустительстве наших Союзников, спасали идею национал социализма, наводняя страны Европы, Ближнего Востока и Америки ярыми сторонниками фюрера и его человеконенавистнических идей.  



 "Что я определённо могу сказать, вероятно, потрясет многих.

 Обогащенный уран и другие компоненты попали в наши руки не случайным захватом подлодки, а как результат тайных переговоров между нацистскими лидерами и высокопоставленными руководителями вооруженных сил Соединенных Штатов, при официальной поддержке правительственных структур", - говорит Картер Хидрик, исследователь, который потратил восемь лет, восстанавливая события давно минувших лет. 

 "Соглашение о поставке новейших военных технологий, было достигнуто в обмен на предоставлении нацисткой верхушке, безопасных путей отхода из Европы, с последующей защитой Соединенными Штатами их личной неприкосновенности".







Часть двенадцатая и последняя. Правда, о не правде. 



Капитан-лейтенант Иоганн Хенрих Фехлер.

 Ни в какую Японию идти не собирался. 

 Зная, что шифр ВМФ Германии и Японии давно известен врагу, он по замыслу операции исхода из Германии высших руководителей Рейха, должен был имитировать свою сверхсекретную миссию, пока обе договаривающиеся стороны, придут к обоюдному соглашению. 

 Согласно рассекреченным документам, Германия не делилась с Японией обогащенным ураном, а наработала для нужд японской военщины необходимое им количество, получив предоплату в 174 млн. долларов. 

 Уран принадлежал Японии, и его сопровождали два офицера императорского флота. 

 Японцы внимательно следили за погрузкой, по окончании которой, спустились в центральный отсек, где Фехлер попросил их сдать личное оружие, включая церемониальные мечи самураев.

 Когда Фехлер, соблюдая все меры предосторожности, просачивался через пролив Каттегат, случилось не объяснимое. 

 Новейший радар доктора Хайнца Шлика, установленный на лодке показал, что их настиг американский противолодочный самолёт, но... торпедной атаки не последовало!!! 

 Фехлер, этого объяснить не мог и посчитал, что судьба в который раз благоволила к нему.

 На следующий день всё повторилось. 

 Три раза они могли быть атакованы, но каждый раз, самолёты разворачивались и уходили в сторону берега. 

 Видимо, срабатывала достигнутая договоренность -  АМЕРИКЕ, важнее всего было заполучить, находящийся на лодке ГРУЗ, чем всех этих гитлеров, борманов, мюллеров, эйхманов и прочую нечисть вместе взятую.  



 Выйдя в Северное море, Фехлер, описав дугу, взял курс на Исландию. 

 Томонага и Шожи, потребовали объяснить происходящее, мотивируя это тем, что Япония самый верный союзник Германии и всё, что находится на лодке, оплачено сполна, и принадлежит Императорским вооружённым силам. 

 К тому же, Германия должна быть заинтересована в немедленной доставке урана для 

 японских ядерных бомб, применение которых, изменит ход войны в пользу Японии 

 и Германии. 

 Фехлер сказал, что это действительно так, но он получил приказ возвратиться на базу.

 Японцы продолжали настаивать на выполнении Германией союзнических обязательств. 

 "В противном случае", - сказал Томонага - "От имени Императора, я уполномочен заявить, что если груз не будет доставлен по назначению, в установленные сроки - все  граждане Германии, находящиеся на территории Империи, будут немедленно интернированы". 

 В дальнейшем, так оно и произошло, но это, уже ничего, не могло изменить. 

 А тогда в 45, на предъявленный ультиматум, Фехлер ответил, что в таком случае он вынужден их арестовать. 

 Капитан-лейтенант Hideo Tomonaga и капитан-лейтенант Genzo Shoji, отсалютовали капитан-лейтенанту Иоганну Фехлеру, и удалились в выделенный им закуток. 

 Остальное, Вы уже знаете. 

 Разница лишь в том, что им пришлось наглотаться люминала потому, что Фехлер, опасаясь непредвиденных неприятностей, отказался выполнить последнее желание Томонагы и Шожи умереть в мире и с честью, не дав разрешения вернуть им ритуальные мечи для совершения обряда харакири.   

 "Проследите, чтобы они умерли мирно", - приказал он доктору. 

 24 апреля, получив сигнал из бункера фюрера, Фехлер покинул секретное укрытие у берегов Исландии и вышел в Атлантику. 

 Незамеченным, сумел проскочить узкий пролив между Шотландскими и Оркнейскими островами, повернул на юг, не всплывая, пересёк Северное море и под покровом ночи, 30 апреля, проскользнул в гамбургскую гавань. 

 Взяв на борт, Бормана и Мюллера, большая подлодка, о которой говорил Сталин, прошла через Ла-Манш, теперь уже под неприкрытой охраной американских самолётов и вышла в Бискайский залив. 

 Так началась секретная операция по спасению Мартина Бормана из Германии и доставка груза в Соединенные Штаты, в обмен на свободу Мюллера, лично отвечающего за сохранность оного.

 Фехлер взял курс на испанский порт Эль-Феролль, где и высадил преступника №2. 

 Дождавшись темноты, он вышел в океан и на предельной скорости стал пересекать Атлантику, держа курс на Ньюфаундленд, о чём, и сообщил американской стороне открытым текстом. 

 И вот тут вмешался его величество - случай. 

 Прежде, чем он получил ответ от Соединенных Штатов, его радио перехватила канадская станция слежения в Галифаксе, приказав ему изменить курс и следовать в Новую Шотландию. 

 Как Вы помните, в тот момент U-234 находилась точно на пересечение границ Союзнического военно-морского контроля Атлантического океана. 

 На восток от него была юрисдикция британцев и французов, на запад и север была юрисдикция Канады; и на запад и юг была юрисдикция Соединенных Штатов. 



 Для Фехлера, сдача Канаде, судя по всем его противозаконным действиям, была недопустима; он должен был сдаться Соединенным Штатам вместе с лодкой, пассажирами и смертоносным грузом, 



                    ТОЛЬКО ТОГДА ЕГО МИССИЯ БЫЛА БЫ ЗАКОНЧЕННА.

 Всё остальное Вы знаете, с разницей в том, что флот Соединенных Штатов оказывал пособничество командиру вражеской субмарины в его усилиях избежать захвата канадской стороной. 

 Эсминцы Sutton и FORSYTH создавали мощные радиопомехи и прикрывали U-234, от мчащихся на перехват, канадских противолодочных кораблей, пока лодка не вошла в территориальные воды США. 

 После нескольких неприятных месяцев плена, Фехлер вернулся на Родину и вскоре приобрёл международную репутацию специалиста по расчистке водных путей, [типа Суэцкого канала], от затонувших судов. 

 Во время вьетнамской войны, он бы капитаном госпитального судна, и под интенсивным огнём хошиминовских войск, вывез из Сайгона последних американских солдат.  

 Капитан дальнего плавания, Johann Heinrich Fehler, умер в возрасте 83 лет, 15 мая 1993 в Гамбурге. 

 Ни он, ни его экипаж, из которого на сегодняшний день, в живых осталось несколько человек, так и не раскрыли последнюю тайну Третьего Рейха, оставшись верными данной ими присяге.     



                                  Д-р Хайнц Макс Шлик. 





 После того, как 14 мая 45 года, капитан-лейтенант Иоганн Фехлер, командир U-234 и его команда сдались властям Соединенных Штатов, Хайнц Шлик был помешён в секретный лагерь для военнопленных под кодовым названием PO Box 1142, базирующийся в Форт Хант, штат Виржиния. 

 В 1946 году он репатриировался в Германию, но вскоре в рамках секретной программы "Бумажная Скрепка", был приглашен в США.

 И не куда нибудь, а в Управление военно-морских исследований в Sands Point, Нью-Йорк, где возглавил работы по совершенствованию изобретённой им технологии, известной под названием "Стэлс". 



 В сентябре 1950 года, он принял приглашение на работу от старейшей электротехнической фирмы Allen-Bradley Company, основанной в 1903 году в городе Милуоки, штат Висконсин, где наладил производство электронных компонентов.

 В 1967 году, избирается президентом Общества IEEE Электромагнитная совместимость.

 Электромагнитная совместимость (ЭМС) (electromagnetic compatibility — EMC) — это способность технического средства (ТС) эффективно функционировать с заданным качеством в определенной Электромагнитной обстановке (ЭМО), не создавая при этом недопустимых электромагнитных помех другим ТС.

 В 1974 году вышел на пенсию, но продолжал консультировать электронные фирмы США в области электромагнитной совместимости.

 Д-р Хайнц Макс Шлик умер 18 апреля 2006, в возрасте 93 лет, в городе Тампа, штат Флорида. 



                              Адольф Гитлер.

 Фюрер, отойдя от активной деятельности, всё своё время, проводил за мольбертом.



 CNN NEWS 1:30 AM, FEBRUARY 20, 1987, "ADOLF HITLER WAS BURIED IN ARGENTINA JANUARY 1987"

 Гитлер умер в январе 1987 года, оставив после себя генофонд Четвёртого Рейха, свои многочисленные... пейзажи и бессмертную идею национал социализма. 

 Его останки были похоронены на городском кладбище в Palmero в 30 милях юго-восточнее Мендозы. 

 В тот же год, аргентинская армия, взорвала скрытое в горном массиве Анд, подземное убежище первого, но вероятно, не последнего фюрера, независимо от цвета кожи и вероисповедания.

               Убежище взорвали, над рейхстагом знамя водрузили, 



                                                                                                                             НО!       



                                                                                                                   Осиновый кол, так и не забили!  

                                                                                                                      А теперь плоды пожинаем. 

 Побеги национал социализма, давно проросли во всём мире и даже на нашей Родине, когда-то сломавшей хребет нацисткой Германии, маршируют по проспектам и улицам городов наших, где мы родились и, где прошла не малая часть нашей жизни, доморощенные фашисты, в коричневой униформе cо свастикой на рукавах. 



                                                                                                                           Лодка U-234

 Подводную лодку U-234, загнали в секретный док военно-морской базы, в Портсмуте, а её груз - окись урана U-234, согласно договорённости с фюрером, в августе 45, доставили по месту назначения, в виде "начинки" для американской атомной бомбы, сброшенной на Хиросиму.

 Тем самым, фюрер отомстил императору Хирохито, так и не объявившему войну против СССР. 

 Именно его, а в его лице и Японию, Гитлер считал главным виновником поражения Германии.

 Целых два года, потратили учёные и специалисты ВМФ США на разборку, деталировку и описание технического оборудования, обнаруженного на борту U-234.      

 20 ноября 1947, U-234, ставшая учебной мишенью для ВМС США своим ходом вышла в последнее плавание  и была торпедирована американской субмариной USS Greenfish(SS-351)

   Остатки U-234, до сих пор лежат в Атлантике, на 200 метровой глубине, приблизительно в 40 милях северо-восточнее мыса Код.               



                                                                                                                                Послесловие.

 Американский сенатор от штата Огайо, Майк Девайн, потребовал дать доступ к секретным досье ЦРУ, раскрывающим сотрудничество американских спецслужб с нацистами после Второй мировой войны. 

 Согласно заявлению Девайна, по австрийскому телевидению ОРФ, "эти досье дадут возможность увидеть, что бывшие члены партии Адольфа Гитлера и бывшие члены СС, после окончания Второй мировой войны, по заданию США, вели шпионскую работу против Советского Союза".

 Сегодня, многие историки, журналисты и эксперты в области атомного оружия, работают над недавно рассекреченными документами, берут интервью у оставшихся в живых участников Манхэттенского Проекта, немецких и японских ветеранов Второй Мировой Войны, пытаясь разгадать тайны, до сих пор витающие над U-234...                    



                                                                                                                             НО! 



       Ещё долгих 15 лет, правда, как и лодка будет недоступна.   



        И всё же, крупицы Правды, всплывают на поверхность и, сливаясь воедино, 

   служат ещё одним   доказательством  всего того, что имело место быть в жизни нашего поколения, и что я так скрупулезно пытался довести до Вашего сведения, в столь необычном по жанру романе. 

 Предлагаю Вашему вниманию фрагмент интервью известного научного журналиста Ярослава ГОЛОВАНОВА с физиком и историком науки Валентином Белоконем. 

 Для Ярослава Кирилловича это было одно из последних интервью в его жизни... он скоропостижно скончался… утром 21 мая 2003 года.

 - Валентин Анатольевич, когда вообще возникла мысль о том, что Гитлер имел шанс применить атомное оружие?

 В своих мемуарах Уинстон Черчилль пишет:

 «Когда до начала Второй мировой войны оставалось лишь несколько недель, я побаивался, что Гитлер сумеет деморализовать наш британский Кабинет блефом угрозы применить некое секретное оружие. 

 Время от времени физик профессор Линдеманн - лорд Чэруэлл заговаривал со мной насчёт военных перспектив атомной энергии... 

 И у меня есть веские основания считать, что это новое открытие не означает, что нацисты реально получат некую новую ужасную секретную взрывчатку, позволяющую им устранять врагов...»

 Но немцев недооценили. 

 Несколько лет назад наши видные атомщики Герман Гончаров и Лев Рябев, раскопали в Президентском архиве письмо Курчатова к Берии от 30 марта 1945 года, в котором Игорь Васильевич подчёркивает исключительную важность разведданных, содержащих «описание конструкции немецкой атомной бомбы, предназначенной к транспортировке на ФАУ».

 - Речь шла о знаменитой ракете Вернера фон Брауна Фау-2?

 - Именно. 

 У неё ещё была маркировка А-4.

 Масса спроектированной немцами урановой боеголовки не превышала тонны - в четыре с половиной раза легче американской!

 Это, скорее всего, была разработка группы инженера-взрывника Курта Дибнера. 

 Альтернативная ядерная взрывчатка - плутоний - могла быть произведена из природного урана в атомном котле, возведённом группой Гайзенберга-Вайцзеккера.

 Ведь при этом немецкая промышленность смогла бы выпускать ядерную взрывчатку гораздо дешевле американской: немцы дальше продвинулись в конструировании центрифуг, сепарирующих уран-235.

 Ведь почти вся «вспомогательная инфраструктура» для атомной войны у Германии уже была! 

 Более 5500 ракет Фау-2, не доступной ни зениткам, ни истребителям, поступили с заводов. 

 Отрабатывался новый проект 2-ступенчатой ракеты А-Ю/А-9 Вернера фон Брауна, которая должна была поразить Нью-Йорк по суборбитальной траектории. 

 С декабря 42-го уже летал 4-моторный Ме-264, способный быстро доставить в США пару атомных бомб и вернуться обратно.

 Были даже планы пуска Фау-2 со специальных «прицепов» к подлодкам!

 - И этому есть доказательства?

 В 45-м союзники обнаружили у немцев 10 тонн металлического урана. 

 Немцы легко могли бы наработать «оружейного» урана на пару бомб, подобных хиросимской. 

 Мало того, немецкая имплозионная А-бомба потребовала бы в несколько раз меньше урана, чем американская! 

 То есть Берлин имел бы шанс не только применить дюжину А-бомб, но и подарить Токио 

 штуки три... 

 И тогда над Лондоном, Нью-Йорком, Парижем и Москвой ранней весной 45-го могли бы подняться атомные грибы. 

 - Представляете, как это повлияло бы на ход войны? 

 Возможно, Германии и Японии удалось бы избежать безоговорочной капитуляции или, по крайней мере, война потребовала бы новых ужасных жертв…
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